



untergestellt werden, für die nassen Anzüge gab es genügend Trockenraum und für die Teilnehmer ausreichend Essen und Trinken...! Am kommenden Tag schien die Sonne für uns und wir erlebten landschaftlich eine traumhafte Fahrt, die wir in Rossdorf, bei einem kleinen Abendbrot, abschlossen. Eine weitere Tagesfahrt schloss sich im Herbst bei herrlichem Wetter zum Rhein, an. 2005 führte uns unsere Ausfahrt über die Lahnerferienstraße, durch die Weinberge vom Rhein hinüber zur Mosel bis in die Voreifel, wo uns ein traumhaftes Hotel erwartete. Die Besitzer fuhren auch Motorrad, was in der Eifel ja nichts Besonderes ist. Nach einem gelungenen Abend und ausreichend „Benzingesprächen“ sind wir am kommenden Morgen zum Nürburgring gefahren. Dort stand die Nordschleife natürlich auf dem Pflichtprogramm. 1927 fertig gestellt, hat diese in der Welt einmalige Strecke die Menschen immer wieder begeistert.

Motorsport-Idole wie Rudolf Caracciola, Manfred von Brauchitsch, Hermann Lang, Juan Manuel Fangio oder Graf Berghe von Trips schrieben mit ihren tollkühnen Fahrten hier Geschichte. Jackie Stewart taufte das Kurvengeschlängel durch die eindrucksvolle Landschaft der Eifel ehrfurchtsvoll „Die Grüne Hölle“. Noch heute übt diese Strecke eine große Faszination aus.

Im folgenden Jahr trafen sich die Klinik Biker zu einer Tagesfahrt an den Diemelsee.

Mittlerweile hatten wir wohl alle Wetterkapriolen überstanden und so war auch diese Tour, trotz 30° im Schatten, ein tolles Erlebnis.

2007 wurden dann wieder zwei Ausfahrten geplant. Zunächst ging es in den Oberharz nach Sankt Andreasberg, wo wir einen ereignisreichen (!!!) Abend im Hotel „Altes Forsthaus“ genießen konnten (Insiderinfo's beim Stammtisch ;-)). Im Oktober sind die Klinik-Biker bei traumhaftem Wetter dann zum Biggensee gefahren. In diesem Jahr wurde auch, der vorhin schon erwähnte „Stammtisch“, ins Leben gerufen. Der Stammtisch trifft sich immer am 2. Mittwoch im Monat. Der Treffpunkt wird 1 Woche vorher auf der Homepage (<http://www.klinikbiker.de/>) bekannt gegeben.

Für 2008 stand endlich eine Tour mit

zwei Übernachtungen auf dem Programm. Der Schwarzwald lockte mit viel versprechenden Strecken. Übernachtet wurde in Löffingen im Hotel „Ochsen“. Am 1. Tourtag führte die Route über herrliche Nebenstrecken durch den mittleren Schwarzwald. Der 2. Tag führte uns bei Sonnenschein und blauem Himmel durch die faszinierende Schwarzwald-Landschaft in den Süden. Viele kurvenreiche Schwarzwald-Täler wie Albtal, Glottertal, Simonswälder Tal, die Wutachsenschlucht und die Bergstraßen hinauf zu Feldberg und Schauinsland sind nur einige der zahlreichen Strecken für unvergessliche Motorradtouren.

Zum Abschluss folgte noch eine Tages-tour in die Rhön und für den 11. Oktober ist ein gemeinsamer Besuch der Messe Intermot in Köln geplant.

Zum Glück hat das Märchen noch kein Ende. Wir konnten mal wieder den Beweis erbringen, dass Motorradfahren verbindet und auch berufsgruppenübergreifend und trotz aller Höhen und Tiefen die Verbindung unter den Bikern bestehen bleibt.

Wir garantieren allen Lesern... Fortsetzung folgt!

Das Organisationsteam  
der Klinik-Biker

